
1
Bulletin m

un
icipal

Bulletin municipal
 Janvier 2025 

Mot de la mairesse

Nous commençons l’année 
avec une bien triste nou-
velle, le conseiller muni-
cipal, Clarence Lloyd est 
décédé le 17 janvier à la 
suite d’une courte mala-

die. En mon nom, celui du Conseil et de 
l’équipe municipale j’offre nos plus sin-
cères condoléances à son épouse et sa 
famille et je remercie chaleureusement 
Clarence de son engagement au conseil 
municipal.

L’année 2025 s’annonce chargée.  Sans 
reprendre ici l’ensemble de notre pla-
nification, je vous invite à consulter le 
document présenté lors de la séance 
du budget, lequel résume bien la plani-
fication 2025 :  https://www.sedb.qc.
ca/files/ssparagraph/f1440421523/
budget_2025_presentation.pdf

Je mentionnerai toutefois la réfec-
tion du chalet du parc pour un espace 
agrandi et multifonctionnel incluant 
une nouvelle installation septique, les 
travaux d’amélioration du 1er Rang qui 
avaient été reportés l’an dernier, la re-
configuration du carrefour du village 
pour lequel nous espérons trouver une 
solution efficace et abordable; l’em-

bauche d’un.e chargé.e de projets dès le 
début de l’année.

Nous ferons le point et une nécessaire 
mise à jour du plan d’action de la pla-
nification stratégique 2020-2029 et 
coordonnerons les efforts du CCU et du 
CCE autour des révisions et modifica-
tions règlementaires commandées par 
la MRC et le gouvernement notamment 
en matière d’aménagement du terri-
toire, de la protection des milieux natu-
rels et de l’environnement.

Un autre sujet important qui devra dès 
maintenant concerner chacun et cha-
cune est l’élection municipale de no-
vembre prochain.  Je ne saurai vous 
dire assez à quel point cette fonction 
est importante dans notre collectivité 
et qu’elle mérite que nous y consacrions 
du temps à tour de rôle.  Certains postes 
seront à pourvoir en novembre,dont ce-
lui de maire ou mairesse, comme je l’ai 
déjà annoncé.  La municipalité aura be-
soin de personnes qui voudront s’enga-
ger pour le bien et la vitalité de Saint-
Étienne. 

... suite page 2 

9, rang de la Montagne
Saint-Étienne-de-Bolton (Qc) J0E 2E0

  450-297-3353  •    info@sedb.qc.ca

Horaire:
Lundi, mardi et jeudi de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 16 h
Vendredi de 9 h à 12 h
Fermé le mercredi

https://www.sedb.qc.ca/files/ssparagraph/f1440421523/budget_2025_presentation.pdf
https://www.sedb.qc.ca/files/ssparagraph/f1440421523/budget_2025_presentation.pdf
https://www.sedb.qc.ca/files/ssparagraph/f1440421523/budget_2025_presentation.pdf
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Mot de la mairesse ... suite

Contrairement à ce qui est décrié 
dans d’autres villes et municipalités, 
je peux affirmer que le climat est dif-
férent à Saint-Étienne. L’équipe mu-
nicipale est forte, la morosité dont on 
entend parler dans les médias ne se 
ressent pas ici et surtout, le climat 
entre les citoyens, l’administration et 
le conseil est généralement cordial 
et respectueux ce qui est essentiel à 
une vie démocratique saine.  Je vous 
invite à réfléchir, à discuter avec vos 
voisins et à participer aux prochains 
conseils municipaux.

D’ici là, je souhaite à tous et toutes 
une BONNE ANNÉE 2025 et la santé 
comme point de départ.   Que cette 
nouvelle année nous permette de 
renforcer les liens entre nous et que 
nous participions à maintenir et 
améliorer notre qualité de vie au sein 
de cette belle municipalité!

Michèle Turcotte, Mairesse

Hommage à ...  

Clarence Lloyd
Le 17 janvier 2025 est décédé Clarence Lloyd, conseiller municipal. 
Nous offrons nos plus sincères condoléances à son épouse et sa 
famille et nous remercions M. Lloyd de son engagement au conseil 
municipal.

Paul Werbiski
Le 11 janvier 2025 est décédé Paul Werbiski. Nous offrons nos plus 
sincères condoléances à son épouse et sa famille. Nous remercions 
M. Werbiski pour ses années de bénévolat, notamment comme pré-
sident de l’association des amis du lac Trousers.  



Faits saillants de la séance ordinaire du 14 janvier 2025

Nous sommes ravis de vous annoncer le lancement de notre nouveau système 
d’alertes de masse, CITAM (Centre d’Information et de Transmissions d’Alertes 
Municipales) de CAUCA. Ce système a été spécialement conçu pour vous informer 
rapidement et efficacement en cas d’urgence ou pour partager des informations 
importantes concernant notre municipalité.
Pourquoi CITAM ?
• Sécurité accrue : Recevez des alertes en temps réel en cas d’urgence (feux de 

forêt, inondations, évacuations, etc.).
• Polyvalence : Les alertes peuvent être envoyées par courriel, texto, appel ou via 

une application mobile personnalisée.

Comment s’inscrire ? Il est simple ! Vous pouvez vous inscrire en ligne sur notre site 
internet sedb.qc.ca (page d’acceuil section de droite) ou en appelant au 450-297-
3353 au poste 221. Nous vous encourageons vivement à vous inscrire dès mainte-
nant pour être sûr(e) de recevoir toutes les alertes importantes.
Merci de votre confiance et de votre coopération. Ensemble, nous pouvons rendre 
notre communauté plus sûre et mieux informée.
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V ous trouverez ici un résumé des pro-
cès-verbaux. Consultez-les en intégra-
lité sur le site de la municipalité: https://

www.sedb.qc.ca/fr/pv-ass.htm ou visionnez la 
séance du conseil à : https://www.sedb.qc.ca/fr/
assemblees-conseil-4.htm

2 personnes sont présentes lors de la 
séance et  2  personnes participent de 
façon virtuelle 

ADMINISTRATION

• Adoption du Règlement 2024-19 relatif 
à l’imposition de taxes et à la tarifica-
tion pour l’exercice financier de l’an-
née 2025

• Adoption du Règlement 2024-20 qui 
a b ro g e  e t  re m p l a c e  l e  rè g l e m e n t 
2023-07 sur le  traitement des élus 
municipaux

VOIRIE

• Appel d’offres public pour le remplace-
ment de deux ponceaux sur le chemin 
Bolton-Centre.

LOISIRS ET VIE COMMUNAUTAIRE

• Aide financière de 1 910 $ accordé à la 
Coop de santé d’Eastman pour l’année 
2025

• Demande de subvention au Fonds région 
ruralité de la MRC Memphrémagog d’un 
montant de 150 000 $ pour les travaux  
de construction du chalet du  parc 
municipal

TOTAL DES COMPTES À PAYER : 164 682,45 $

http://sedb.qc.ca
https://www.sedb.qc.ca/fr/pv-ass.htm
https://www.sedb.qc.ca/fr/pv-ass.htm
https://www.sedb.qc.ca/fr/assemblees-conseil-4.htm
https://www.sedb.qc.ca/fr/assemblees-conseil-4.htm


Environnement

D e p u i s  2 0 2 5 ,  d e s  mo d i f i c a t i o n s 
i m p o r t a n t e s  s o n t  e n t r é e s  e n 
vigueur concernant la gestion de 

la collecte sélective des matières recy-
clables (bac bleu). Ce service est désor-
mais administré à l ’échelle provinciale 
par un organisme de gestion désigné 
(OGD) dans le cadre du nouveau système 
de collecte sélective modernisée.

Ce que cela signifie pour notre municipa-
lité :

Gestion centralisée par le provincial:

Le gouvernement du Québec prend désor-
mais en charge la gestion contractuelle 
de la collecte sélective via un organisme 
désigné, Éco Entreprises Québec (ÉEQ). Ce 
changement vise à uniformiser et à amé-
liorer le tri et la récupération à travers la 
province.

Rôle de la municipalité:

La municipal i té  reste  votre  point  de 
contact principal pour enregistrer les 
signalements liées au service. Toutefois, 
il est important de noter 
que notre rôle se limite 
à transmettre ces signa-
lements à la MRC, qui 
assure ensuite le suivi.

Votre compréhension et 
votre collaboration sont 
grandement appréciées.

Cordialement,

Samuel Grégoire
Inspecteur en environnement

 

Changements importants pour la collecte de la récupération en 2025

Questions ou Requêtes

Téléphone: 450 297-3353, poste 225

Courriel: environnement@sedb.qc.ca

Pour plus d’information: 

• https://www.environnement.gouv.
qc.ca/matieres/consigne-collecte/
col lecte-selective-modernisee.
htm

• https://www.eeq.ca/
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       Matière organiques      Ordures      Recyclage

Nous vous prions de placer les bacs au bord du chemin avant 6 h 
le matin, le jour de la collecte. Merci
* Pour les résidents des chemins suivants, vous devez suivre le 
calendrier des collectes de matières résiduelles de Bolton-Est : 
Route 245, au Tournant-de-la-rivière, de la Serpentine, de la 
Salamandre, de la Rainette, du Petit-Pont et du Docteur.

St-Étienne-de-Bolton Bolton-Est*

         Mercredi 29 janvier

        Mardi 4 février 

        Mardi 18 février

         Mercredi 19 février

         Mercredi 26 février 

        Mardi 28 janvier 

        Mardi 4 février

        Mardi 11 février

        Mardi 18 janvier  

        Mardi 25 février    

Collecte des matières résiduelles 

https://www.environnement.gouv.qc.ca/matieres/consigne-collecte/collecte-selective-modernisee.htm
https://www.environnement.gouv.qc.ca/matieres/consigne-collecte/collecte-selective-modernisee.htm
https://www.environnement.gouv.qc.ca/matieres/consigne-collecte/collecte-selective-modernisee.htm
https://www.environnement.gouv.qc.ca/matieres/consigne-collecte/collecte-selective-modernisee.htm
https://www.eeq.ca/


Environnement 

Sangliers et cervidés exotiques en liberté : signalez-les!

V ous avez aperçu des cerfs rouges qui se 
baladent dans la nature? Votre voisin 
possède quelques sangliers qui entrent 

et sortent librement de leur enclos? Ce n’est pas 
normal! Les sangliers et les cervidés exotiques 
(cerfs rouges, wapitis, daims et sikas) sont des 
animaux gardés en captivité et ils doivent le 
demeurer. S’ils s’échappent de leur enclos, il 
faut rapidement le signaler!

Quoi faire si vous les apercevez dans la nature? 

Si vous croyez avoir observé des sangliers ou 
des cervidés exotiques en liberté, signalez rapi-
dement votre observation, même si vous n’êtes 
pas certain de l’espèce, à SOS Braconnage - 
Urgence faune sauvage, par courriel à 
centralesos@mffp.gouv.qc.ca ou au 
1 800 463-2191   

Les sangliers et les cervidés exotiques qui se 
sont échappés de leur enclos doivent rapide-
ment être retirés du millieu naturel par une 
équipe spécialisée du MELCCFP. Pour faciliter 
le travail de cette équipe, vous pouvez trans-
mettre les informations suivantes: 

• La date, l’heure et le lieu de l’observation 
(adresse, intersection, coordonnées GPS) ;

• Le nombre d’animaux observés et si des 
jeunes les accompagnent.

• Joignez aussi des photos, si possible. 

Samuel Grégoire
Inspecteur en environnement
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La municipalité est à la recherche d’un membre pour joindre l’équipe du comité consultatif en        
urbanisme à partir du mois de mars 2025.

Le comité a pour objectif de formuler des recommandations au conseil municipal sur des projets 
de construction et aménagements ainsi que sur des modifications aux règlements et demandes de 
dérogations mineures. Les réunions ont lieu les 3e vendredis de chaque mois entre 15 h et 17 h 30.  
Les candidats recherchés doivent répondre aux critères suivants :
• Assurer une représentativité des différents secteurs de la municipalité ; 
• Assurer une diversité et une complémentarité des expertises ; 
• Être disponible.

Si le poste sollicite votre intérêt, transmettez un court texte sur vos expériences pertinentes et     
motivations à : Harry Bird, président du CCU et conseiller municipal à l’adresse suivante :
hbird@sedb.qc.ca

Comité consultatif en urbanisme  

mailto:centralesos%40mffp.gouv.qc.ca%20?subject=
mailto:hbird%40sedb.qc.ca?subject=


Association des propriétaires du bassin versant du lac Libby

Condoléances à la famille Werbiski

C’est avec tristesse que nous avons appris 
le décès de monsieur Paul Werbiski, pré-
sident de l’association des amis du lac 
Trousers. Condoléances à toute sa famille!
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Rencontre annuelle des associations de 
protection de lacs du bassin versant de la 
baie missisquoi, 2 décembre 2024

Une douzaine de personnes étaient présentes 
dont les Associations des lacs d’Eastman, 
Trousers, Libby, Lovering, Selby, Foster. 
Ginette Cloutier, John Topp et Rachel Shelby de 
l’APBLL y ont assisté.Voici un résumé des prin-
cipaux points discutés:

Espèces aquatiques envahissantes, stations de 
lavage, réglementation et contrôle

La prévention et la lutte contre les espèces 
aquatiques envahissantes restent au cœur des 
préoccupations. La sensibilisation et la respon-
sabilisation citoyennes face à cette probléma-
tique sont essentielles.

Pistes de solutions : 

• Améliorer la signalisation pour indiquer les 
stations de lavage

• Renforcer la prévention et la sensibilisa-
tion (patrouilles sur les lacs, autocollants, 
dépliants)

• Nécessité d’une réglementation provinciale 
encadrant le nettoyage des embarcations

 
Document d’information à l’attention des loca-
teurs et locataires d’hébergement de courte 
durée 

• En cours d’élaboration par l’OBVBM

Suivi de la qualité de l’eau

• Cyanobactéries : importance d’effectuer un 
signalement auprès du ministère de l’Envi-
ronnement, si présence de cyanobactéries

• Suivi bactériologique : importance du par-
tage des données entre les lacs via l’OBVBM

La surveillance des plans d’eau dans 
la MRC de Memphremagog passe aux 
mains des municipalités

En 2025, la MRC Memphrémagog transfère la 
responsabilité de la patrouille nautique et de 
la surveillance des espèces envahissantes aux 
municipalités et organismes locaux. 

C’est au niveau de la gestion qu’il y aura cer-
taines différences entre les municipalités, selon 
Jacques Demers. maire de Sainte-Catherine-de-
Hatley et préfet de la MRC de Memphrémagog. 
M. Demers souligne l’importance de la sensibi-
lisation pour préserver les plans d’eau et men-
tionne le défi des espèces envahissantes pour 
l’année 2025.

Cyanobactéries source: présentation de l’OBVBM, 2 décembre 2024

Si vous avez des questions ou commen-
taires, communiquer avec nous à l’adresse 
APBVLL2015@gmail.com

Ginette Cloutier
communications, APBVLL



Coeur de Saint-Étienne

L ’année 2025 débute et le travail de 
Cœur de Saint-Étienne-de-Bolton 
sur le potentiel de requalification de 

l’église du village se poursuit.  

Le dimanche 8 décembre dernier, une qua-
rantaine de citoyens et citoyennes étaient 
réunis dans la salle municipale, une quin-
zaine étaient en ligne. L’équipe de Cœur de 
Saint-Étienne, accompagnée de Maryline 
Thibault et Maxime Giasson de Rayside 
Labossière Architecte et de Fanie St-Michel 
et Marie-Anne Marchand de Conscience 
régionale, a présenté à la communauté les 
résultats de l’étude de préfaisabilité sur la 
requalification de l’église réalisée durant 
l’automne. 

Cette étude visait à répondre aux questions 
suivantes : 

• Dans quel état est le bâtiment? Quels 
sont les travaux minimums à réaliser ?

• Quelle pourrait être la vocation du bâti-
ment? Quels sont les scénarios d’usages 
possibles et les travaux d’aménagement 
à réaliser ?

• Quels sont les coûts et les possibilités de 
financement ? 

Pour consulter la présentation ou pour 
visionner la séance: https://www.sedb.
qc.ca/fr/avenir-eglise.htm

Source: image 3D Rayside Labossière

Durant les prochaines semaines, le pro-
cessus se poursuit : des discussions sont 
en cours avec le conseil de Fabrique pour 
allonger le temps de transition et permettre 
à l’équipe de Cœur de Saint-Étienne-de-
Bolton de poursuivre les analyses : élabo-
ration du modèle d’affaires, précision des 
usages et aménagements, confirmation 
des partenariats potentiels, demandes de 
financement. L’équipe de Saint-Étienne-
de-Bolton continuera de tenir informée, de 
mobiliser et de concerter la communauté 
tout au long du cheminement. 

Vous avez des commentaires ou des 
suggestions, n’hésitez pas à commu-
niquer avec l’équipe de Cœur de Saint-
Étienne-de-Bolton à : 
coeursedb@gmail.com

Yves Fallu 
Vincent Jarry

Jocelyne Veilleux
 Joël Brulotte 

Vanessa Sorin
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Comité municipal de loisirs et culture

Le CMLC est en période de recrutement pour deux nou-
veaux membres.  Des parents d’enfant(s) d’âge scolaire 
nous permettraient de mieux cerner des activités pour 
ce groupe d’âge.  S.v.p. contactez la municipalité si 
intéressé(e) à l’adresse ci-haut mentionnée.
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Bonne année 2025 à vous tous et toutes!

L e Comité municipal de loisirs et culture (CMLC)
souhaite remercier sincèrement les bénévoles 
qui se sont joints aux membres du CMLC pour la 

décoration de la salle du conseil lors de la Fête de Noël 
des enfants.  Il s’agit de : Jean-Pierre Côté, Michelle 
Lemieux-Côté, Jean-Pierre Lavoie, Nancy Feddersen et 
Robert Blain, sans oublier notre merveilleux Père Noël, 
M. Benoit Ouellet! 

Nous invitons tout(e) citoyen(ne) qui désire être contac-
té(e) comme bénévole lors de l’organisation et/ou la 
tenue d’un événement de contacter la municipalité soit 
par courriel à: info@sedb.qc.ca ou par téléphone au: 450 
297-3353.    

Nous tenons aussi à souligner la collaboration toujours 
appréciée de la Coop du Grand-Bois dans la réussite de 
nos activités.  Quinze enfants et une vingtaine d’adultes 
étaient présents à la fête.  Tous, autant les petits que les 
adultes, l’ont bien appréciée!

Le CMLC est composé de :  Mme Hélène Sabourin, pré-
sidente; le poste de vice-président(e) est vacant; Robert 
Bergeron, secrétaire; Mme Marie-Noëlle Guédon; M. 
Jean Carrière, représentant de la Coop du Grand-Bois; 
Mme Suzie Fortin, conseillère représentant la muni-
cipalité.  Merci pour votre précieuse implication et 
intérêt pour offrir aux citoyens(nes) de Saint-Étienne-
de-Bolton des occasions de rencontre et de plaisir dans 
notre municipalité. 

mailto:info%40sedb.qc.ca?subject=


Quand Saint-Étienne s’exporte en Belgique
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L ’hiver dernier, Véronique Pirot et Laurent Houssiau, des amis belges en visite au lac Libby, 
ont eu l’occasion de parcourir notre sentier de La fôrêt aux mille parures. De retour en 
Belgique après un an passé à Québec, ils écrivent à Annick Moreau : 

«Lors d’un de nos séjours chez Aline, nous avons 
eu la chance de parcourir le sentier aux arbres 
parés de décorations rivalisant d’élégance. Il nous 
a séduits! Tant et si bien que rentrés en Belgique, 
nous souhaitons le reproduire... Sans la neige ni les 
sapins, ce sera peut-être difficile de rivaliser avec 
le vôtre, mais nous voulons essayer quand même. 
Nous faisons partie d’un groupe de volontaires qui 
promeut les sentiers de notre village, qui les défend 
et cherche à les mettre en valeur. En 5 ans d’acti-
vité, nous avons développé de nombreuses balades, 
dont certaines thématiques (voir notre site web 
:  https://malonnetransitionne.be/SM). Nous 
avons parlé du Chemin de Noël à notre groupe et 
toute l’équipe est partante pour le «copier». Nous 
avons identifié un endroit possible sur un terrain 
appartenant à l’ancienne abbaye de Malonne.»  

Annick Moreau leur a répondu : 

«Je suis bien contente d’apprendre que le projet 
de décorations de Noël en libre-service La forêt 
aux mille parures vous a inspiré de telle sorte que 
vous aimeriez le reproduire chez vous. La bonne 
nouvelle est que ce projet est quand même assez 
simple à réaliser. Il me fait donc plaisir de partager 
avec vous différentes informations pour sa réalisa-
tion, en espérant que cela pourra vous aider.» 

Et Annick leur donne toute sa belle "recette".

Alors voilà que notre Forêt aux mille parures se prolongera jusqu’en Belgique!  
 

Aline Dupaul

https://malonnetransitionne.be/SM


Circuit de l’Abbaye

E n 2025, le Circuit de l’Abbaye offrira 
plus d’options aux amateurs de 
marche de longue durée. Deux nou-

veaux circuits courts, entre 60 et 80 kilo-
mètres, viennent compléter l’itinéraire 
original de 149 kilomètres au départ de 
l’Abbaye St-Benoît-du-Lac. Parfaits pour 
une escapade en semaine, ces parcours 
Nord et Sud se réalisent en quatre jours 
avec trois  nuits d’hébergement.

Cette année, le thème sera «Ralentir». 
Nous invitons les marcheurs à prendre du 
temps pour eux, pour ralentir et se res-
sourcer tout en explorant la beauté de la 
région. 

La création de trois circuits de groupe 
clés en main, en mai et octobre, est une 
autre nouveauté. Ces forfaits incluront 
l’hébergement, les navettes, les repas 

et les services d’un guide, parfaits pour 
les couples et les amis. Les participants 
seront hébergés à la Fabrique - Art et 
Nature, le tout nouveau gîte créé par 
Marie-Ève Lejour et Stéphane Hébert 
dans l’ancienne usine de la Savonnerie 
des Diligences, un endroit inspirant où 
les marcheurs pourront se déposer en 
soirée.

Les inscriptions pour la saison 2025 
débuteront le 1er avril. 

Pour plus d’informations ou pour vous 
inscrire dès le 1er avril, visitez notre site 
web à l’adresse https://www.circuit-
delabbaye.com/ . Lancez-vous dans 
une aventure mémorable, imprégnée 
de nature et de culture, et découvrez de 
nouveaux coins de notre belle région. 
Résidents bienvenus!

Nouveautés sur le Circuit de l’Abbaye en 2025

Crédit photo : Suzanne Dubreuil 
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COOP du Grand-Bois
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Sur nos murs

Rosemary Voyer, 
courtepointe artistique

C’est  le  premier 
anniversaire de la 
Popote Roulante du 
Grand-Bois!!!

Surveillez notre babil-
lard et nos infolettres 
pour connaître les 
activités soulignant 
cette première année 
d’existence.

Tirage billets de ski  

Vous courrez la chance de gagner une paire de billets 
de ski au Mont Orford!

Pour vous inscrire, envoyez-nous votre nom, adresse 
et numéro de téléphone à: info@sedb.qc.ca avant le 31 
janvier 2025. Nous n’accepterons qu’une seule inscrip-
tion par adresse. Les gagnants auront droit à une paire 
de billets. Le tirage aura lieu le 3 février 2025 et les 
gagnants seront avisés par courriel la journée même. 

Notez qu’à la station de ski, vous devrez présenter une 
preuve de résidence à Saint-Étienne-de-Bolton.

Bonne chance à tous!   

mailto:info%40sedb.qc.ca?subject=


Espace publicitaire disponible 

Vous souhaitez avoir votre publicité dans 
le bulletin municipal? 

Contactez-nous pour connaître toutes les options!

450 297-3353
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